



## Parcourir l'histoire des Gratte-Ciel

(Villeurbanne, France)

Les 80 ans des Gratte-ciel, quartier d'avant-garde conçu par l'architecte Tony Garnier, sont l'occasion de créer un pont à travers les âges et l'espace durant trois mois. La passerelle relie symboliquement l'artère principale du quartier d'origine à sa future extension au nord. Dix-huit tours jalonnent ce pont temporaire de portraits d'habitants soufflant les bougies de l'anniversaire du quartier, réalisées par l'artiste Vincent Muteau. Elle déploie une

scénographie de l'histoire des Gratte-ciel tout au long des 250 m de la passerelle avec un temps fort dans le cylindre central entourant la statue du Répit. Des lignes fluorescentes étanches éclairent les dix-huit tours, et des découpes font miroiter la peau du cylindre d'effet qui se projettent alentour.

**maître d'ouvrage**  
ville de Villeurbanne  
**scénographie**  
d'UCKS scéno  
**conception lumière**  
les éclairieurs

**livraison**  
2014